
Protokoll Vorstandssitzung vom 06.10.2017

Traktanden

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PM), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM),
Christin Miklautz (CM), Celina Rhonheimer (CR), Ruben Stadler (RS), Kira Erb (KE), Mathis Dedial (MD)

Abwesend: Tino Gfrörer (TG), Annan Zhang (AZ)

Gäste: Simon Miescher (SM)

Protokollschreiber/in: MD

Beginn der Sitzung: 16:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 30.09.16 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Wir müssen einen Wochentag festlegen, an dem wir die ordentliche VS-Sitzung veranstalten. AN macht
Doodle.

• Wir brauchen einen Vizepräsidenten. AN schlägt RS vor. Wir stimmen ab: 8 dafür, 1 dagegen. Ruben ist
Vizepräsident.

• AMIV-Umfrage: Muss dieses Semester durchgeführt werden. Am Besten im November, da dann die
wenigsten Events stattfinden. Wir können das ETH-Umfragetool verwenden. SM fragt, ob die Kommissionen
auch Fragen stellen können. AN weist darauf hin, dass die Umfrage nicht zu lang werden sollte.

• Vorstandsfotos: Wenn möglich nächste Woche, wir brauchen noch einen Fotografen. AN schickt Doodle.

• Göttis: Alle VS-Mitglieder müssen Götti einer Kommission werden.

– CM: MNS, BEEZ & EMC2

– CR: Kontakt

– MD: Blitz

– AM: EESTEC

– SL: Bastli

– AN: Kaffeekommission

– KE: LIMES

– RS: Funkbude

– PW: History

– TG & AZ: Restliche Kommissionen, noch nicht bestimmt.
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Quästor: Keine Mitteilungen

Information:

• SM: GV-Protokoll muss bis Mittwoch an Blitz geschickt werden.

• Der Eindhovener Maschinenbau-Fachverein W.S.V. Simon Stevin möchte die ETH / den AMIV im
Februar 2018 besuchen kommen. Das Problem ist, dass zu dieser Zeit gerade noch Semesterferien sind.
Daher macht es nicht viel Sinn. CM schreibt E-Mail, um sie zu Informieren. Wir werden sie noch darauf
hinweisen, dass die ETH selber noch Führungen anbietet.

• SL: PolyHACK hat uns angefragt, ob wir Werbung machen könnten. Allerdings ist es kein Engineering-
Hackathon und bereits nächsten Dienstag ist Anmeldeschluss. Wir einigen uns auf einen FB-Post.

• EMC2 haben diverse Anfragen gestellt bezgl. Infrastruktur und allgemein ihrer Mitgliedschaft als Kommission.
CM kümmert sich darum. Wir erstellen einen Ordner in der AMIV-Drive.

• Einladung von Studentenverbindung Helvetia. Wir lehnen klar ab, weil nur Männer eingeladen wären.

IT:

• Nächste Woche werden zwei IT-Sitzungen stattfinden zum Thema PVK-Tool und zum Thema neue
Website. Bei der Website-Sitzung wird es darum gehen, wie Inhalt kategorisert werden kann. Der Vorstand
ist eingeladen, an der Sitzung dabeizusein oder Vorschläge direkt an SL zu senden. AN schlägt vor,
E-Payment gleich für Event-Anmeldungen einzubinden. SL stellt eine Liste zusammen mit PayPal-
Alternativen.

• AMIV-Drive: SL braucht die Gmail-Konten von allen neuen Vorstandsmitgliedern.

Kultur:

• SM möchte CHF 500.- beantragen für einen Indoor-Lasertag-Event mit dem VIS zusammen, zusätzlich
zum Outdoor-Lasertag. SL weist darauf hin, dass wir schon viele Events haben im HS und das Budget ein
wenig knapp werden könnte. CR fragt, wie schnell es jeweils ausgebucht war. SM sagt, je nachdem, ob es
in der Announce beworben wurde nach einer Minute oder nie. Wir stimmen ab: Einstimmig angenommen.

HoPo ITET: Nicht anwesend

HoPo MAVT: Nicht anwesend

External Relations:

• Qreer möchte, dass wir Werbung machen für sie. Wir sind dagegen.

• QS Master-Messe am 19. Oktober möchte, dass wir ihre Messe ankündigen. Keine Konkurrenz zu uns,
gratis. Wir entscheiden uns, einen FB-Post zu machen.

• CR: Wir haben eine Mail vom VSETH bekommen bezgl. Studiengebühren-Erhöhung. Sie laden uns ein
zum Planungstreffen um mitzudiskutieren ob und was wir dagegen tun können. CM weist darauf hin,
dass die ETH im Vergleich immer noch extrem günstig ist. SL und RS halten dagegen, dass es nicht okay
sei, diese Gebühren auf Studenten abzuwälzen. AN schlägt vor, dass wir unsere HoPo-Leute schicken (TG
und AZ). Da wir über 3000 Studenten vertreten, steht es in unserer Pflicht, an der Sitzung teilzunehmen.

Infrastruktur:

• AM fragt, welche Schlüssel noch verlängert / neu beantragt werden müssen.

3. Varia
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• SL: Beim Büroputz haben wir alle Computermäuse an die Computer festgemacht. Er traff Leute an, die
ankündeten, dass sie die Mäuse einfach losschneiden würden. SM merkt an, dass frühere IT-Vorstände
das Selbe schon versucht hätten, dies sei aber wieder umgangen worden. Auch damals wurde es schon als
schlechte Idee empfunden. PW: Grundsätzlich gehört zu jedem PC eine Tastatur und eine Maus. Wer eine
Maus für den Laptop braucht, soll diese selber mitbringen. AN: Wir könnten eine Schachtel mit Mäusen
zum Ausleihen hinstellen. SM: Wir sollen Leute, die eine Maus bruachen, einfach zum Bastli schicken. SL:
Leute die eine Maus brauchen schauen sich einfach im Büro um. PW: Wir könnten einfach drei Mäuse im
Vorstandsraum lassen, mit AMIV markiert. AN: Ende Diskussion. Wir stimmen ab. Sollen wir drei Mäuse
auf Infrastruktur-Budget im Vorstandsraum zur freien Verfügung stellen? Einstimmig angenommen.

• SM: Wie wird sichergestellt, dass kritische Vorstandsentscheide von neuen Vorständen nicht immer wieder
rückgängig gemacht werden? Wir diskutieren, ob wir die Beschlusssammlung auf dem Wiki wieder
reaktivieren wollen. MD nimmt sich vor, kontroverse / langfristige Beschlüsse dort zu protokollieren.

• Vorstandsreise: AN schlägt vor, dass dies so bald wie möglich geschieht, ausser wir wollen Skifahren
gehen. Unser Budget ist nicht so gross, daher sollen wir in der Nähe bleiben. AN schickt einen Doodle.
Wir überlegen uns einen Ort auf nächste Woche.

• SM: Bitte schreibt Blitzartikel, wenn Ihr etwas Cooles organisiert. Darf auch ganz kurz sein. PW schlägt
vor, die Mitglieder jeweils im Blitz über die wichtigsten Themen der VS zu informieren. Wir nehmen
uns vor, dass der Protokollschreiber nach jeder VS ein Mail an den Blitz schreibt mit den wichtigsten
Entscheiden.

4. Nächste Sitzung Noch nicht bekannt

Ende der Sitzung: 17:50 Uhr
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